
7 Pièces

206 m²

Réf. 5960(3186)-5115795

2 100 000 €

St-Martin-de-Belleville
Maison à vendre (73440)
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Au  cœur  du  charmant  village  bellevillois  de  Saint-Marcel,  découvrez

cette magnifique demeure offrant une vue imprenable sur les pistes des

Menuires, la Cime Caron et l'entrée du Dalhia, une vallée préservée et

sauvage.Cette propriété de 206,05 m², répartie sur 4 niveaux, dispose

d'une spacieuse pièce de vie lumineuse avec des ouvertures orientées

sud et ouest, une terrasse de 13 m², cinq chambres dont une en suite

et une salle de bains. L'appartement individuel de 37,35 m² Carrez au

rez-de-chaussée  peut  être  réaménagé  pour  créer  des  chambres

supplémentaires, un espace dédié aux enfants, ou ...

In  the  heart  of  the  charming  Bellevillois  village  of  Saint-Marcel,  discover  this

magnificent  residence  offering  uninterrupted  views  of  the  Menuires  slopes,  Cime

Caron  and  the  entrance  to  the  Dalhia,  a  wild,  unspoilt  valley.This  206.05  sq.m.

property,  spread  over  4  levels,  features  a  spacious,  light-filled  living  room  with

south- and west-facing windows, a 13 sq.m. terrace, five bedrooms, one of which

is en suite, and a bathroom. The individual 37.35 sq.m Carrez flat on the ground

floor  could  be  converted  to  create  additional  bedrooms,  a  space  for  children  or

rental income. The property's ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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